



DISFRUTARON MÁS DE 76 MIL PERSONAS IMPRESIONANTE DESFILE NAVIDEÑO DE MÁS DE 250 CARROS ALEGÓRICOS

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

*La familia es el centro de vida de Reynosa: Carlos Peña Ortiz

Sandra Torres/En Circuitos

Reynosa.- Más de 76,000 personas disfrutaron del impresionante Desfile Navideño 2024 en Reynosa, un evento en el que participaron más de 250 carros alegóricos que recibió en el Polideportivo el Presidente Municipal, Carlos Peña Ortiz, en compañía del Presidente del Patronato del DIF-Reynosa, Carlos Luis Peña Garza y de la Diputada Federal Claudia Alejandra Hernández Sáenz.

"Me da muchísimo gusto que hoy estemos aquí juntos, unidos en esta época decembrina en familia y con este Desfile Navideño, quiero desearles mucho amor porque con amor cualquier obstáculo es más fácil, mucha paz porque es lo que necesita esta ciudad y sobre todo mucha salud", dijo el Alcalde en un emotivo mensaje por las fiestas de la temporada, acompañado también por la Coordinadora General de Turismo y Comercio, Sandra Elizabeth Garza Faz y Alicia Pizaña Navarro, Coordinadora del Centro Regional de Desarrollo Educativo.

Tenemos invitados de lujo, -dijo-, son momentos de reflexión, aprovechen estar en familia.

El Desfile recorrió más de 17 kilómetros ante miles de espectadores, mostró más de 70 carros alegóricos llenos de color y alegría, con personajes como Papá Noel, payasos, Grinchs y los emblemáticos personajes de Coca Cola

entre muchos otros más, una fiesta sin igual para las familias a las que el R. Ayuntamiento abraza siempre tan calurosamente.

Al Presidente lo acompañaron miembros del Cabildo, Secretarios, Coordinadores, Directores y empleados de la administración municipal y los invitados especiales, los habitantes de las colonias populares de esta ciudad.

Los reynosenses se deleitaron con la decoración navideña de las principales avenidas, un mensaje de paz y armonía para todos los habitantes de la ciudad imparable de Tamaulipas.

El evento culminó en el Polideportivo, donde se vivió una gran fiesta popular con antojitos, botanas, juegos de feria y mucho más, donde cada uno regaló su más bella sonrisa a su semejante y el deseo de que todos tengan una muy Feliz Navidad.

Para el Alcalde Carlos Peña Ortiz, la familia es el centro de la vida en Reynosa, y eventos como este desfile navideño buscan fortalecer los lazos familiares y llevar alegría a la comunidad con sano esparcimiento.

#ReynosaImparable #GobiernoMunicipalDeReynosa